



- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

## 節分と恵方巻

2月3日(月)

朝の会

今年の節分は2月2日でした。2月3日以外の日が節分だったのは、4年前と128年前でした。約130年間で3回しかない珍しい年なんですね。

節分といえば、最近は豆まきより恵方巻という人が多くなっているそうです。恵方巻はその年の恵方（縁起の良い方角）を見て包丁で切らずにかぶりつくのがよいと言われています。

その恵方巻の具には様々な願いが込められているようです。おせち料理にも願いが込められているので、興味のある人は調べてみてください。

かんぴょう

⇒長寿祈願・縁結び  
しいたけ煮

⇒身を守る

卵焼き・伊達巻

⇒金運上昇・知識向上  
うなぎ

⇒上昇・出世

桜でんぶ

⇒めでたい

きゅうり

⇒九の利を得る

海老

⇒長生き

## 学校保健委員会 2月5日(水)

学校歯科医の宮崎賢一先生と学校薬剤師の久保美保先生を講師に迎えて実施しました。肥満にならない生活習慣や食習慣の大切さについてお話しいただきました。家庭での取組についても聞くことができました。



## 長なわ集会 2月4日(火)

全校生が参加して縦割り班で取り組む長縄集会を行いました。一年間一緒に過ごすことが多かった班の仲間と協力して頑張りました。わかたけタイムに練習した成果が出た班が多く、達成感のある笑顔を見ることができました。



## 児童会活動反省発表会

2月13日  
(木)

今年度1年間各委員会がそれぞれよりよい活動になるよう工夫を凝らして活動をしてきました。この1年を振り返り、よかったですとうまくいかなかったことを発表しました。

今回の発表で出てきた、よかったですを松陵義務教育学校でも取り組んでほしいという意見も出ました。下川崎小学校で経験したことを生かして、松陵義務教育学校でも活躍してくれる期待しています。



# 松川かるた取り大会

1月25日  
(土)

松川学習センターで松川かるた取り大会が行われました。下川崎小学校からは2チーム参加しました。残念ながら予選突破はできませんでしたが、練習の成果が出て、昨年の大会より多くの札をとることができました。これからも松川かるたに親しんでほしいですね。



## なわとび記録会

2月7日 (金)

これまで練習を続けてきたなわとびの成果を試す記録会を実施しました。たくさんの応援の中で記録が伸びた子も、緊張していつもより跳べなかった子も本気で取り組む姿は素晴らしかったです。

長縄ではクラス全員で円陣を組んだり声を掛け合ったりしてクラスの絆を深めることができました。



## 合唱指導 1月28日 (火)

松陵中学校の音楽の先生が4～6年生の音楽の授業で歌の指導をしてくださいました。声を出すための姿勢など基礎から丁寧に教えていただき、今までより素敵な声が出るようになりました。



## 校歌練習会 1月31日(金)

松陵義務教育学校の校歌を作曲した大友良英先生の校歌練習会に6年生が参加しました。みんなで歌うのだから上手い下手を気にせず元気に歌ってほしいという言葉をいただき、元気に歌ってきました。



## 箏学習 2月12日 (水) 14日 (金)

4・5年生が箏を使った学習をしました。4年生は初めてだったので、いい音を出すだけで苦労しましたが、5年生は2回目ということもありみんなで素敵な「さくらさくら」を演奏することができました。



## クラブ活動見学 2月6日 (木)

来年度のクラブ活動に向けて3年生がクラブ活動見学をしました。活動の様子を知ってもらうために4～6年生が工夫を凝らした活動をしていました。3年生は楽しく参加させてもらいました。

